
　このほかにも整備の内容は幅広くあり、労力や予算の確保が課題となっております。
　このことから、岩手山・八幡平・安比高原周辺の登山道の課題解決に活用するため、ガバ
メントクラウドファンディングによるふるさと納税の募集を開始することとしました。

▼写真は木道の応急処置を行っている様子です。
　関係者の方々が応急処置で、通行が可能な状況を維持しておりますが、劣化の進行も早く、本修繕の
対応が必要な状況となってきております。

▼写真は「イタドリ」という草が木道を埋め尽くし、その刈払いをしている様子です。
　毎年継続しての作業であり、大変な労力が必要となります。

　多くの登山者に人気の八幡平地域の登山ですが、快適な登山道を維持するため、様々
な課題を抱えております。


